

Klinik Oberpullendorf: Neue Kolostrum-Ambulanz für Schwangere

Rundum-Vorsorge in der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe der Klinik Oberpullendorf mit der Kolostrum-Ambulanz und Infoabende für Schwangere und werdende Eltern.

OBERPULLENDORF, 18. APRIL 2024 – Seit Kurzem gibt es in der Klinik Oberpullendorf eine neue Ambulanz für Schwangere, die **Kolostrum-Ambulanz**. Sie findet **jeden Donnerstag, zwischen 13 und 14 Uhr**, statt. Im Rahmen dieser Spezialambulanz erfahren interessierte Schwangere, wie sie Kolostrum – Vormilch, die besonders wertvoll für das Neugeborene ist – sammeln können. Einmal gelernt, können die Schwangeren dieses Wissen auch in den eigenen vier Wänden anwenden. In der Ambulanz üben die Schwangeren auch die richtige Brustmassage, die den Milchfluss positiv beeinflusst.

Die Kolostrum-Ambulanz wird vor allem Frauen mit geplantem Kaiserschnitt oder Schwangerschaftsdiabetes ans Herz gelegt. Sie steht aber allen Schwangeren ab der 37. Schwangerschaftswoche offen. Voranmeldung ist keine nötig.

Die **Stillambulanz** findet, wie gewohnt, ebenfalls donnerstags zwischen 10 und 14 Uhr statt.

Schmetterlinge im Bauch und Fragezeichen im Kopf

Seit 2024 hat die Klinik Oberpullendorf Infoabende für werdende Mütter und Eltern im Programm. Alle Fragen rund um die Geburt (Wochenbett, Stillen etc.) und die in der Klinik zur Verfügung stehenden Angebote (Gebärpositionen, Schmerzlinderung etc.) werden von einer Hebamme, einer Kinderschwester und einer Gynäkologin beantwortet.

Der nächste **Infoabend** findet am **26. April, um 18 Uhr**, statt. Weitere Termine gibt es am 26. Juli 2024 sowie am 25. Oktober 2024.

Anmeldungen unter:

www.gesundheit-burgenland.at/oberpullendorf/leistungen/abteilungen/gynaekologie-und-geburtshilfe/